

Lübeck, 11.09.2023

Liebe Eltern,

heute erhalten Sie die

## **WAKE-NEWS September/2023**

### Aus den einzelnen Schulformen:

#### **Grundschule:**

In der ersten Sommerferienwoche fand das alljährliche Segelcamp am Ratzeburger statt. Auf Grund der starken Winde konnten die Schülerinnen und Schüler die Segel nicht so häufig wie geplant hissen, hatten aber dennoch eine tolle Zeit und viele schöne Erlebnisse auf und am Wasser.

### Schulartübergreifend:

#### **Einschulungsfeiern**

Am Dienstag und Mittwoch der ersten Schulwoche wurden in der festlich geschmückten Turnhalle die neuen 1. und 5. Klassen eingeschult und von den 3. und 6. Klassen musikalisch in Empfang genommen. Im Anschluss konnten die Schülerinnen und Schüler eine erste Schnupperstunde in ihrer Klasse mit den neuen Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern verbringen.

Die Eltern und Angehörigen waren in der Zeit eingeladen, sich im Elterncafé, das der Schulverein organisiert hat, bei einer Tasse Kaffee, einem Getränk und Kuchen zu stärken.

Frau Roch und Herrn Strauß vom Schulverein danken sehr herzlich für ihr Engagement.

#### **Terminplan**

Im Anhang finden Sie den Terminplan mit einer Übersicht aller Termine für das aktuelle Schuljahr.

Beachten Sie bitte insbesondere den Schulentwicklungstag am 28.09.2023. Kinder, die in der OGS angemeldet sind, werden an diesem Tag betreut. Eine Abfrage erfolgt durch Frau Tiedemann. Für alle anderen Schülerinnen und Schüler entfällt an diesem Tag der Unterricht.

Die Nachricht erfolgt verspätet, das tut mir leid. Ich hoffe, dass Sie dennoch eine Betreuung organisiert bekommen, wenn Ihr Kind nicht in der OGS angemeldet ist.

Wichtig ist auch der 26.09.2023. An diesem Tag treffen sich um 19:00 Uhr alle Elternvertreterinnen und -vertreter, um einen neuen Schulelternbeirat (SEB) zu wählen.

### **Schulelternbeirat (SEB)**

Am 12.09.2023 finden die Elternabende der Klassen 1, 3, 5, 7, 9 und 10 statt. Dort werden die neuen Elternvertreterinnen und -vertreter gewählt. Diese treffen sich zwei Wochen später in der Mensa, um u.a. zwei neue Mitglieder des Schulelternbeirates zu wählen. Der Vorstand des SEB bestand zuletzt nur noch aus Frau Arnert und ich danke ihr sehr für ihr Engagement und ihre Unterstützung.

Im letzten Schuljahr ist der SEB immer weiter geschrumpft. Für jede Schule – so auch für unsere – ist es wichtig, einen starken und sprachfähigen SEB zu haben. Diesen brauchen wir als Unterstützung in all unseren Vorhaben.

Daher appelliere ich an alle Eltern, zum Elternabend zu gehen und sich auch für das Amt der Elternvertreterin/ des Elternvertreters aufstellen und wählen zu lassen.

Dafür danke ich Ihnen schon jetzt und freue mich auf unsere Zusammenarbeit.

### **Parkplatzsituation**

Viele Kinder unserer Schule kommen zu Fuß, mit dem Fahrrad oder mit dem Bus zu uns. Das ist toll!

Einige wenige werden mit dem Auto gebracht. Immer wieder kommt es vor, dass Eltern in der Daimlerstraße vor oder auf dem Lehrerparkplatz parken und ihre Kinder aussteigen lassen. Dies ist nicht erlaubt, auch weil sie damit die Gesundheit anderer und ihres eigenen Kindes gefährden. Die Straße und auch der Parkplatz sind sehr eng, dort kann es leicht zu Unfällen kommen.

Gefährden Sie bitte nicht die Gesundheit der Kinder und lassen Sie Ihr Kind an einem ungefährlichen Ort aussteigen. Noch besser: Verzichten Sie auf das Auto!

Das Kind vor dem Haupteingang aussteigen zu lassen ist auch keine gute Idee, dort ist das Halten verboten. Auch dort gefährden Sie Ihr eigenes und andere Kinder.

Immer wieder sind Wendemanöver zu beobachten, die das Leben der Kinder aufs Spiel setzen.

### Schulband

Für unsere Schulband schaffen wir neue Instrumente und Bühnentechnik an. Nun benötigen wir Schülerinnen und Schüler, die diese Instrumente spielen oder auch den Gesang übernehmen. Wir freuen uns sehr über neue Mitglieder. Die Proben finden immer am Freitagnachmittag statt. Interessierte Schülerinnen und Schüler sollen mich einfach ansprechen.

### Schließfächer

Einzelne Kinder haben einen neuen Klassenraum. Dadurch kann es vorkommen, dass das gemietete Schließfach sehr weit vom neuen Klassenraum entfernt liegt. Sollte dies der Fall sein und Ihr Kind (vielleicht auch aus anderen Gründen) den Wunsch haben, das Fach zu tauschen, soll es mich gerne ansprechen. Sie können mir aber auch unter Angabe des Namens und der Klasse eine E-Mail schreiben, dann händige ich Ihrem Kind einen Vordruck der Firma AstraDirect aus, die den Wechsel des Faches vornehmen.

Außerdem ist es weiterhin möglich, ein Schließfach zu mieten. Die Erfahrungen, die wir bisher gemacht haben, sind gut, die Schließfächer bewähren sich.

Besuchen Sie die Homepage der Firma AstraDirect ([www.astradirect.de](http://www.astradirect.de)), dort können Sie ein Fach in unserer Schule mieten.

### Ein Hinweis für unsere neuen Eltern:

Die WAKE-NEWS erscheinen immer in den ersten Tagen eines neuen Monats. Sie werden auf Instagram (ggswakenitz) und auf unserer Homepage veröffentlicht. Durch die WAKE-NEWS sind Sie immer über die aktuellen Entwicklungen an unserer Schule informiert.

Ich wünsche Ihnen auch im Namen meines Kollegiums eine schöne Woche.

Viele Grüße



Stefan Feilcke  
Schulleitung